

Noroña se enfrentó ahora al exprocurador Diego Valadés: "Hipócrita y farsante"



<u>Gerardo Fernández Noroña</u>, el polémico diputado del **Partido del Trabajo** (**PT**), respondió a las críticas que lanzó el académico de la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**), **Diego Valadés Ríos**, por la campaña *Traidor a la patria* en contra de los legisladores que **votaron en contra de la Reforma Eléctrica**.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el legislador tildó al miembro del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM de ser un "hipócrita y farsante", por omitir su pasado cercano al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y presuntamente parecer militante del Partido Acción Nacional (PAN).

Asimismo, señaló que la campaña no está siendo intrusiva con la identidad de los legisladores de la oposición, debido a que la votación del pasado domingo 17 de abril es pública, ya que al interior del Congreso de la Unión no existe el secretismo durante las votaciones.